

# Le duo Raharolahy - Huruguen a bien grandi

**Championnats d'Europe à Göteborg.** Complices depuis cinq ans, la vice-championne de France du 400 m indoor et son coach ont envie de voir encore plus haut

La récompense est méritée. Autant en profiter. Vice-championne de France indoor du 400 m, Agnès Raharolahy est dans la place. Avec le 4 X 400 m Français aux championnats d'Europe de Göteborg (Suède) qui débutent ce vendredi. Une première en A et la confirmation, à 20 ans, d'une progression initiée depuis les années cadettes (2008-2009).

« J'étais à l'AC Chapelain dès benjamine mais je ne m'entraînais quasiment pas » explique-t-elle désormais siglée NMA, acronyme du Nantes Métropole Athlétisme. « On a commencé sérieusement à travailler en deuxième année » fait valoir Emmanuel Huruguen, son jeune entraîneur (33 ans). « On a vu que l'on pouvait fonctionner ensemble, que l'on se comprenait vite. »

## Complicité et résultats, la bonne alchimie

En moins d'un an, vice-championne de France 2009 sur 300 m et sélection aux Jeux olympiques de la Jeunesse à la clé, le duo avait déjà ciblé le haut niveau. Il faudrait alors compter sur la sprinteuse chapeleine (championne de France juniors, bronze élite indoor l'an passé) jusqu'à ce beau dimanche auvergnat il y a deux semaines à Aubière.

Un chrono claqué à 53" 25, record de ligue et billet d'avion suédois en poche.

Pas de secret quant aux douze heures hebdomadaires consenties entre Buisson de la Grolle et Procé. A la dure. Plein air, été comme hiver. « Agnès est entraînable. » En décodé : « Susceptible de supporter de grosses séances de travail. » Validation chez les grandes, aux



Agnès Raharolahy et son entraîneur, Emmanuel Huruguen, sur le top départ avant les championnats d'Europe en salle de ce week-end à Göteborg en Suède.

côtés d'une Muriel Hurtais qui, à 34 ans, va racrocher les pointes. Un passage de témoin qu'Agnès Raharolahy aspire à vivre dimanche en finale directe (18 h 30).

« J'espère courir car le sélectionneur (Djamel Boudebibah) m'avait expliqué que je ne serai que remplaçante. » Gayot, Anacharsis et Hurtais fitulaires, la quatrième place se jouera avec Myriam Soumaré.

« Ce serait dommage qu'Agnès

ne course pas. Elle doit rester concentrée. Être pied au plancher pour repartir de Göteborg sans regrets et avec le plein de confiance. A prendre comme le début d'une belle aventure.

Dans la foulée d'un stage fédéral de sprint à Los Angeles en avril, de celle qui pourrait amener la demoiselle à viser les 52", à se qualifier aux Europe espoirs de Tampere (Finlande) et à rêver de Mondiaux moscovites

en relais. Possible. « Agnès, elle court tout le temps. Pour attraper ses cours (licence UFR langues à Nantes) et ses entraînements. J'ai confiance » plaisante Emmanuel Huruguen.

En grandissant à son rythme en terrain connu, le duo a gagné en complicité et en résultats. Il en a fait aussi sa principale force.